

Blog zur Ausstellung

Das Kunstmuseum Bern geht neue Wege: Der Einsatz von Social Media soll den Dialog über die gesellschaftliche Bedeutung der Kunst fördern, zur differenzierten Vermittlung beitragen und dem Publikum die Möglichkeit zur Partizipation bieten.

Im Vorfeld der Ausstellung bloggt die Kuratorin Kathleen Bühler wöchentlich. Sie erzählt uns unter anderem,

- was sie persönlich motivierte, sich dem Thema zu widmen,
- was das Rahmenprogramm zum gesellschaftlichen Diskurs beitragen will
- und sie lässt uns teilhaben an den Ausstellungsvorbereitungen.

Der Blog ist erreichbar unter: <http://blog.kunstmuseumbern.ch/tag/das-schwache-geschlecht/>

Erfreulich ist, dass sich die User inzwischen rege an der Diskussion beteiligen, was Männlichkeit heute ist, ob und inwiefern die Männer heute das „schwache Geschlecht“ sind und warum sie gespannt sind auf die Ausstellung.

Auch in der Ausstellung selber wird der Dialog mit dem Besucher gefördert: an zwei Social Media-Stationen werden sie zur Partizipation eingeladen.

KUNST
MUSEUM
BERN
BLOG
Zum Museum



Publiziert am 27. September 2013 von Kathleen Bühler

DIE SCHÖNSTE ZEIT IM JAHR

In meinem Arbeitsjahr bricht nun die schönste Zeit an: das Einrichten der Ausstellung „Das schwache Geschlecht“. Unsere fleissigen Techniker, Maler und Schreiner haben bereits alle Zwischenwände am richtigen Ort eingebaut, alles gemäss meinen Angaben farbig gestrichen – es gibt Wände in grau, schwarz, rot und weiss – sowie die Einbauten für die Video- und Filmpräsentationen [...]

➤ [WEITERLESEN](#)



Publiziert am 13. September 2013 von Kathleen Bühler

GIBT ES BEI EINER AUSSTELLUNG ÜBER MÄNNLICHKEIT NUR KUNST VON MÄNNERN ZU SEHEN?

Nein natürlich nicht. Denn wie mir ein befreundeter Künstler einmal verriet, „braucht man auch kein Huhn zu sein, um zu merken, ob ein Ei faul ist“. Natürlich kann man sagen, dass Männer wohl am besten wissen müssen, wie es um Männer steht und was es heisst, ein Mann zu sein. Aber ist das wirklich so? [...]

➤ [WEITERLESEN](#)



Publiziert am 6. September 2013 von Kathleen Bühler

EINE AUSSTELLUNG «FÜR», «GEGEN», «MIT» ODER «ÜBER» MÄNNER?

Als eine Arbeitskollegin von mir kürzlich zuhause von unserer Ausstellung erzählte, meinte Ihr Lebenspartner „ach, ja, diese Ausstellung gegen Männer“. Diesem Eindruck möchten wir natürlich schon im Vorfeld etwas entgegenhalten und Euch einladen, Euch selbst eine Meinung zu

KATEGORIEN

- BLICK HINTER DIE KULISSEN
- EVENTS
- EXPERTEN AM WERK
- KUNST AUS 1. HAND
- MEISTGELESEN
- «WESHALB SOLL MÄNNLICHKEIT ÜBERHAUPT EIN THEMA SEIN?»
- NEUESTE KOMMENTARE

Lieber Heyer, ich danke Dir für Deine Gedanken und Überlegungen. Der Umfang Deiner Anregungen zeigt, wie komplex das Thema ist, und wie sehr es Männer...

von Kathleen Bühler am Sep 30, 3:23 PM
[Weshalb soll Männlichkeit überhaupt ein Thema sein?](#)

Lieber Theodor Schmid, danke für den Tipp, dass Dir ein Bier VOR dem Rundgang mehr dienen würde. Das werden wir gerne aufnehmen. Doch liegt es...

von Kathleen Bühler am Sep 30, 3:11 PM
[Eine Ausstellung «für», «gegen», «mit» oder «über» Männer?](#)

KUNSTMUSEUM BERN
MUSÉE DES BEAUX-ARTS DE BERNE
MUSEUM OF FINE ARTS BERNE

HODLERSTRASSE 8 – 12 CH-3000 BERN 7
T +41 31 328 09 44 F +41 31 328 09 55
INFO@KUNSTMUSEUMBERN.CH WWW.KUNSTMUSEUMBERN.CH

MEDIEN-SERVICE
SERVICE DE PRESSE / PRESS OFFICE
T +41 31 328 09 19/44
PRESS@KUNSTMUSEUMBERN.CH